

Acto en el XXX Aniversario de Miguel en Chillán

SABADO 2 DE OCTUBRE 2004

DE 400 PERSONAS ASISTIERON AL HOMENAJE A MIGUEL ENRIQUEZ,
REALIZADO EN EL GIMNACIO DE UN LICEO DE CHILLAN

"Con el ánimo por las nubes" fue la expresión con que un asistente se refirió al impacto que le dejó a él la actividad realizada y no es para menos, ya que hacía muchas décadas que en Chillán no había una ctividad con ese marco de público, que tuviera tanto contenido y combatividad.

El homenaje estuvo centrado en un 80% en las propuetas y tareas de hoy, enfatizando la necesidad de organizarse y rendir homenaje a todos y todas las luchadores populares de todos los tiempos, en la tarea cotidiana de construcción de movimiento popular y no una vez al año y mucho menos cada 30 años.

No pudieron empañar el desarrollo de la actividad, ni algunos problemas de sonido, ni un pequeñísimo problema de iluminación (todos sabemos que las organizaciones populares no contamos con recursos económicos suficientes), ya que pudo más la alegría, el compromiso y las ganas de seguir luchando.

El homenaje comenzó afuera del recinto, con una tarqueada, mimos y malabarismo con banderas rojinegras; luego había una exposición de grabados y la realización de una obra plastica con participación del público.

En el homenaje central, participaron con un tema cada uno y de una calidad excepcional, más de 10 solistas y grupos musicales, algunos de los cuales compusieron su temas especialmente para esta actividad; a ellos no se les presentaba, ni se les agradecía, ya que el objetivo no era aumentar el ego de los artistas, sino que no se perdiera el hilo del libreto, ni el sentido de totalidad con que se preparó la actividad.

Tanto el discurso de INQUIETANDO DESDE EL MARGEN - leído por Silvia - , como los diaporamas y un cortometraje que fueron integralmente construidos a nivel local, también tuvieron muy buena recepción.

Los resultados de esta actividad se debieron fundamentalmente al trabajo colectivo, ya que se involucraron en las comisiones de trabajo más de 60 personas y además, se realizaron reuniones con diferentes organizaciones de la ciudad, las que tuvieron directa insidencia en la elaboración del libreto.

CON MIGUEL EN LA REVOLUCIÓN LIBERTARIA DE LOS POBRES!

INQUIETANDO DESDE EL MARGEN - CHILLAN.



Información disponible en el sitio ARCHIVO CHILE, Web del Centro Estudios "Miguel Enríquez", CEME:

<http://www.archivo-chile.com>

Si tienes documentación o información relacionada con este tema u otros del sitio, agradecemos la envíes para publicarla. (Documentos, testimonios, discursos, declaraciones, tesis, relatos caídos, información prensa, actividades de organizaciones sociales, fotos, afiches, grabaciones, etc.) Envía a:

archivochileceme@yahoo.com

NOTA: El portal del CEME es un archivo histórico, social y político básicamente de Chile. No persigue ningún fin de lucro. La versión electrónica de documentos se provee únicamente con fines de información y preferentemente educativo culturales. Cualquier reproducción destinada a otros fines deberá obtener los permisos que correspondan, porque los documentos incluidos en el portal son de propiedad intelectual de sus autores o editores. Los contenidos de cada fuente, son de responsabilidad de sus respectivos autores.

© CEME web productions 2005

